



## Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2020

Schriftliche Anfrage Jessica Brandenburger betreffend Fachstelle für sexuelle Gesundheit

---

P195586

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Im Kanton Basel-Stadt gibt es bereits heute eine breite Palette an sozialpädagogischen und sexualmedizinischen Angeboten für Kinder- und Jugendliche sowie für Personen im Erwachsenenalter. Es besteht diesbezüglich seit vielen Jahren eine enge und gut eingespielte Zusammenarbeit zwischen dem Gesundheitsdepartement und dem Erziehungsdepartement. Alle beteiligten Anbieter sind schon jetzt sehr eng untereinander vernetzt und treffen sich regelmässig zum Austausch. Aktuell besteht darum kein zusätzlicher Regulierungs- und Koordinationsbedarf. Eine neue Fachstelle zum spezifischen Gesundheitsthema sexuelle Gesundheit erachtet der Regierungsrat daher als nicht notwendig. Zielführender sind die laufende Überprüfung der Leistungen und ihre Anpassung an neue Bedürfnisse und Erfordernisse im Bereich der sexuellen Gesundheit in enger Abstimmung mit allen regionalen Leistungsanbietern.

